
 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

1 

3ème  COMMISSION AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE / TERZA COMMISSIONE ASSETTO DEL TERRITORIO 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526154 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

XV LEGISLATURA 

 

III COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Assetto del territorio) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 49 DEL 04/12/2019  

 

NOGARA Alessandro (Presidente) (Presente) 

FARCOZ Joel (Vicepresidente) (Presente) 

DISTORT Luca (Segretario) (Presente) 

BAROCCO Giovanni  (Presente) 

GERANDIN Elso  (Presente) 

PEINETTI Flavio  (Presente) 

PULZ Daria  (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri FERRERO, LUBOZ, LUCIANAZ, MINELLI, 

MORELLI e VESAN. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Ezio MONTROSSET. 

 

La riunione è aperta alle ore 14:30, ad Aosta, nella Sala Commissioni, per l’esame 

del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Ore 14.30: Audizione dei primi firmatari della petizione n. 4, presentata in data 10 

ottobre 2019, concernente: "Petizione popolare per richiedere l'apertura del nuovo 

parcheggio della Nuova Università Valdostana.". 

 

3) Ore 15.30: Audizione del Sig. Riccardo JANS, Avvocato Dirigente dell'Avvocatura 

regionale, in merito alla tematica della discarica di Chalamy nel Comune di Issogne. 

 

*     *     * 

 

Il Presidente NOGARA, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da  lettera prot. n. 

8995 in data 28 novembre 2019. 
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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE. 

 

 Il Presidente NOGARA fa distribuire una nota pervenuta dalla Presidenza della 

Regione inerente al parcheggio della Nuova Università Valdostana. 

 

 La Commissione prende atto. 

 

* * * 

 Alle ore 14.35 la Sig.ra Stefania EVOLANDRO e il Sig. Manuel DALBARD, 

firmatari della petizione, prendono parte alla riunione e si procede alla registrazione 

digitale degli interventi. 

* * * 

 

AUDIZIONE DEI PRIMI FIRMATARI DELLA PETIZIONE N. 4, PRESENTATA 

IN DATA 10 OTTOBRE 2019, CONCERNENTE: “PETIZIONE POPOLARE PER 

RICHIEDERE L’APERTURA DEL NUOVO PARCHEGGIO DELLA NUOVA 

UNIVERSITÀ VALDOSTANA”.   
 

 Il Presidente NOGARA introduce l'argomento ricordando le modalità di 

svolgimento della riunione. 

 

 Il Sig. DALBARD riferisce in merito alle difficoltà che si riscontrano nell'area con 

il susseguirsi dei diversi lavori e ritiene che l'apertura del parcheggio possa costituire una 

soluzione per gli esercizi commerciali della zona. 

 

 La Sig.ra EVOLANDRO conferma le problematiche incontrate dai commercianti 

della zona a seguito dei vari lavori in corso che hanno limitato il numero dei parcheggi e 

sollecita l'apertura del parcheggio presso l'Università. 

 

* * * 

 Alle ore 14.50 la Consigliera MORELLI prende parte alla riunione. 

* * * 

 

 Il Presidente NOGARA concorda che nella zona si sono sommati diverse tipologie 

di lavori sia pubblici che privati; informa gli auditi sulla situazione del parcheggio 

dell'Università ripercorrendo alcuni passaggi dall'accordo di programma siglato dalla 

Regione con l'Agenzia del Demanio e il Ministero della Difesa. 

 Fa presente che nel corso del mese di settembre è stata richiesta una deroga 

all'Agenzia del Demanio e alle Forze Armate (Centro addestramento Alpino) per poter 

procedere all'apertura temporanea del posteggio in attesa dei collaudi per i lavori alle 
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caserme Ramires e Cesare Battisti e precisa che il Demanio ha già risposto positivamente e 

si è in attesa di una risposta da parte delle autorità militari. 

 

 Il Consigliere DISTORT fa rilevare che l'Amministrazione regionale non ha ancora 

concluso il procedimento di collaudo dei lavori presso le caserme e che nel frattempo ha 

chiesto alle Forze Armate la possibilità di procedere all'utilizzo del parcheggio in deroga 

agli accordi stipulati. 

 

Segue un dibattito sull'argomento nel quale emerge l'opportunità che la 

Commissione solleciti la Presidenza della Regione ad attivarsi presso il Centro 

Addestramento Alpino al fine di poter ottenere l'autorizzazione in deroga all'utilizzo del 

parcheggio della nuova Università. 

 

* * * 

 Alle ore 15.20 la Consigliera MINELLI prende parte alla riunione. 

* * * 

 

 Il Consigliere GERANDIN suggerisce ai firmatari della petizione di formulare delle 

richieste al Comune di Aosta finalizzate ad ottenere una riduzione dell’imposizione fiscale 

comunale al fine di mitigare il disagio subito nel corso degli anni. 

 

* * * 

 Alle ore 15.30 la Sig.ra EVOLANDRO e il Sig. DALBARD lasciano la sala di 

riunione. 

* * * 

 

 La Commissione concorda di trasmettere una lettera al Presidente della Regione 

invitando lo stesso ad attivarsi presso il Centro addestramento Alpino al fine di addivenire 

alla conclusione del procedimento che consentirebbe la consegna temporanea del 

parcheggio. 

 

* * * 

 Alle ore 15.35 il Sig. Riccardo JANS, Avvocato Dirigente dell’Avvocatura 

Regionale, e il Consigliere VESAN prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

AUDIZIONE DEL SIG. RICCARDO JANS, AVVOCATO DIRIGENTE 

DELL’AVVOCATURA REGIONALE, IN MERITO ALLA TEMATICA DELLA 

DISCARICA DI CHALAMY NEL COMUNE DI ISSOGNE. 

 

 Il Presidente NOGARA introduce l'argomento ricordando che l'odierna audizione 

era già stata calendarizzata ed ha dovuto subire un rinvio. 
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 Il Sig. JANS premette che la vicenda amministrativa della discarica di Chalamy 

inizia nel 1995 e che l'atto più recente è la deliberazione della Giunta del 2014 riguardante 

l’approvazione del progetto di adeguamento tecnico della discarica per rifiuti speciali 

inerti. 

 Precisa che la succitata deliberazione discende da una Conferenza di Servizi 

nell'ambito della quale sono stati acquisiti tutti i pareri obbligatori e gli atti di assenso 

anche impliciti nel caso di mancata espressione del parere da parte degli Enti locali. 

  

La Consigliera MINELLI chiede una puntualizzazione in merito alla questione 

dell'assenza degli Enti locali nell'ambito della Conferenza dei Servizi del 2014. 

 

Il Sig. JANS fornisce le precisazioni richieste. 

 

 Il Consigliere GERANDIN evidenzia che nel corso della Conferenza di Servizi nel 

2014 l'Arpa aveva espresso un parere favorevole per tutti i rifiuti ammissibili in discarica, 

senza caratterizzazione, mentre per i rifiuti ammessi con caratterizzazione il parere era 

favorevole limitatamente a una decina di codici CER. 

 Sottolinea che la deliberazione della Giunta regionale ha autorizzato circa 90 codici 

CER e che, in un secondo parere dell'Arpa, si riporta che in sede di riunione istruttoria il 

responsabile del Servizio Regionale competente ha dichiarato l’impossibilità di applicare 

delle limitazioni alle tipologie di rifiuti da conferire in discarica. 

 Precisa che nel novembre 2019 il suddetto responsabile, nel corso di un'audizione 

in III Commissione ad una domanda puntuale sulla possibilità di limitare le tipologie dei 

rifiuti da conferire nel rispetto delle normative vigenti, ha risposto affermativamente. 

 Ritiene, pertanto, che l'iter della Conferenza di Servizi sia stato inficiato; pone, 

altresì, all'attenzione la problematica della proroga dell'autorizzazione approvata con 

provvedimento dirigenziale ripercorrendo alcuni passaggi temporali. 

 Chiede, infine, se i succitati atti possano essere considerati validi. 

 

 Il Sig. JANS riferisce, per la questione della proroga, che le problematiche sono 

due: la competenza e i presupposti della proroga ed analizza la tematica. 

 

 Il Consigliere GERANDIN ribadisce le proprie perplessità relativamente alle 

modalità di svolgimento dei lavori della Conferenza di Servizi nel 2014. 

 

 Il Presidente NOGARA chiede, vista la complessità dell'argomento, al dottor Jans 

di produrre una memoria scritta. 

 

Il Consigliere BAROCCO domanda, in considerazione del fatto che la discarica è 

autorizzata se in caso di revoca possano esserci delle richieste risarcitorie.  
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 Segue un ampio dibattito nel quale vengono formulate diverse richieste di 

approfondimento di natura legale. 

 

Il Presidente NOGARA conclude ricordando che la Commissione rimarrà in attesa 

della produzione della memoria richiesta. 

 

* * * 

 Alle ore 16.40 il Sig. JANS lascia la sala di riunione e termina la registrazione 

digitale degli argomenti. 

* * * 

 

 Il Presidente NOGARA anticipa che la Commissione verrà convocata la prossima 

settimana. 

 

 La Commissione prende atto. 

 

Il Presidente NOGARA chiude la seduta alle ore 16.45. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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